



祭典合唱団ニュース

ひろしま

NO.6
2021年9月26日
発責：実行委員会

は 休 休 休
三 三 三
味 味 味
合 合 合
唱 唱 唱

12月の祭典成功への大きな一歩 広島合唱団・創作発表会

18日(土)、広島合唱団・創作発表会(西区民文化センターホール)は、緊急事態宣言下ではありましたが、コロナ感染防止対策をとりながら21団体約1500人の参加で成功させました。祭典に向けて、広島のようなごえ協議会のみならず、大きな一歩を踏み出すことができました。

「We Are The World」のオケ譜完成!

楽しみながら、オーケストラと歌う曲...

19日(日)、韓国会館でのリアル練習会&スーム配信は、松本憲治先生のご指導で、「アメイジング・グレイス」「フィンランディア」「We Are The World」の練習が進みました。ビッグニュースは、この度、松本先生が「We Are The World」のオーケストラ譜を完成!本邦初公開!電子音で聴かせていただき、

会場から大きな拍手が沸き起こりました。オーケストラと一緒に歌えるステージがますます楽しくなりました。

イメージを大切に! 女性合唱のレッスンが始まる!

20日(祝・月)は、女性の合唱の初練習会でした。指揮は今回初めて指導していたたく加島裕美先生です。合唱は、女性の合唱の取り組みを担ってくださっ

合唱団員 紹介コーナー

私も歌ってます
よろしくお祈りしま〜す!

森岡徹之さん

(T)



私は定年退職後、十七歳で被爆死した叔父の不思議な導きにより広島合唱団に入団しました。

途中三年半休団しましたが、休団中は「共に生きる町合唱団」で歌わせていただき、今年の春に十年間在籍した広島合唱団を退団しました。

祭典の成功を強く念じながら実行委員の一員として庄原からレッスンに参加していますが、ソーシャルディスタンスとマスクでの歌い難くさを痛感しています。

体調に注意しながら、一回一回のレッスンを大切に、最後まで皆さんと一緒にやり切りたいと思います。よろしくお祈りします。

祭典ホームページをご覧ください

皆さん、ぜひ祭典ホームページ等をご覧ください。このQRコードまたはURLにアクセスしますと、簡単に「2021日本のつたごえ祭典inひろしま」のホームページにたどり着くことができます。

祭典についての各種お知らせや祭典ニュース、企画ニュース、女性合同ニュースをご覧いただけます。

企画ニュースでは、祭典合唱団で練習をしている曲

不織布マスクの着用を

祭典合唱団の練習では、不織布マスクの着用をお願いします。布・ウレタンマスクと比べて、飛沫の拡散・吸入の感染リスクが低いとの研究結果も発表されており、感染予防のためにもご協力をお願いします。

がどんどん変わっていくのを感じました。

参加された方々から「楽しかった!」「恥ずかしかったけど、来てよかった!」「得した気分です。」という感想が聞かれました。



<http://utagoenet.com/hiroshima>